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Betr.: Kraftstoffverbrauch BMW R23 

Für die R23 wurde, um den Kraftstoffverbrauch zu reduzieren, eine neue 

Düsenkombination vorgegeben. 

Leerlauf BMW R75 

Hierzu gab es schon einmal die Angabe, dass man die Düse nicht zu fest eindrehen 

darf. Hier ist jedoch noch zusätzlich die Information, dass die Grundeinstellung 

eineinhalb bis ein dreiviertel herausgedreht ist.  

Vergaser R11 undR12 haben einen zu hohen Verbrauch. 

Hier soll man durch eine Testfahrt erst mal feststellen, was denn der wirkliche 

Verbrauch ist. Die Versuchsfahrt soll bei 50-60 km/h gleichbleibender 

Geschwindigkeit erfolgen. Liegt der Verbrauch im angemessenen Grenzen ist nichts 

zu ändern. Sollten die ermittelten Werte eminent abweichen, dann prüfen ob die 

Düsengrößen mit den Angaben hier im Rundschreiben übereinstimmen. 

 

 

Re: fuel consumption BMW R23 

For the R23 a new nozzle combination was specified to reduce fuel consumption. 

Idle BMW R75 

For this there was already an indication that you should not screw the nozzle too 

tight. Here, however, is the additional information that the basic setting is one and 

a half to one and three quarters turned out. 

Carburetors R11 and R12 have too high consumption. 

You should first determine by a test drive, what is the real consumption. The test 

drive should take place at 50-60 km / h of constant speed. If the consumption is 

within reasonable limits do not change anything. If the determined figures deviate 

eminently, then check whether the nozzle sizes are conform with the information in 

this circular letter. 

 


